



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Ulrich Leiner**
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
vom 08.12.2016

Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen im Kranken-, Altenpflegebereich und im ärztlichen Bereich

Bei den Regierungen wurden mit dem Nachtragshaushalt 2016 386 Planstellen für Beamtinnen und Beamte für die allgemeine Verwaltung neu geschaffen. Insgesamt ist die Zahl der Stellen in diesem Bereich 2017 um 427 höher als 2015.

Ich frage die Staatsregierung:

Wie viele von den 427 Stellen werden für die Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen im Kranken-, Altenpflegebereich und im ärztlichen Bereich in den jeweiligen Bezirken verwendet?

Antwort

des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege
vom 23.12.2016

Die Schriftliche Anfrage wird im Einvernehmen mit dem Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr wie folgt beantwortet:

Im Nachtragshaushalt 2016 wurden für den Bereich Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen bei Kap. 03 08 Tit. 422 01a neun neue Planstellen der BesGr A 7 und A 8 für Beamte des nichttechnischen Verwaltungsdienstes ausgebracht. Jeweils zwei Stellen wurden der Regierung von Oberbayern und der Regierung von Unterfranken zugewiesen. Den übrigen Regierungen wurde jeweils eine Stelle zugewiesen.